

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Jakob «Köbu» Stämpfli

erfahren durften.

Vielen Dank für die vielen Karten und schönen Blumen sowie die grosszügigen Spenden, welche für den Gastronomie Nachwuchs zusammengekommen sind.

Besonders möchten wir uns beim Personal des Gasthofs Sternen Murzelen bedanken. Sie haben ihren Patron während 50 Jahren immer unterstützt und führen sein Lebenswerk in seinem Sinne weiter.

Des Weiteren bedanken wir uns bei dem Verwaltungsrat der Gasthof Sternen Murzelen AG sowie bei allen, die Köbu auf seinem Lebensweg stets begleitet und ihm Gutes getan haben.



Die Trauerfamilie